

Abschiedsgottesdienst unserer zukünftigen Erstklässler

Einen fröhlichen Familiengottesdienst feierten die Vorschulkinder des Familienzentrums am 6. Juli im Saal des Gemeindezentrums mit ihren Gästen. Viele Familienmitglieder waren Ihnen zu Ehren gekommen, um ihren Abschied aus dem Kindergarten mit ihnen gemeinsam zu feiern.

Strahlend und voller Selbstbewusstsein stellte sich jedes namentlich genannte Vorschulkind auf der Bühne den Gottesdienstbesuchern vor.

Mit großer Freude sangen sie die Fast-Schulkinder das Lied. „Jetzt ist Sommer, wir sind bereit. Bis zur Schule ist nicht mehr viel Zeit...“ .

Die Geschichte „Vom Ernst des Lebens“, vorgetragen mit den anschaulichen Bildern des gleichnamigen Bilderbuches, erzählte von Sorgen und Ängsten, die die meisten Kinder trotz der Vorfreude auf die Schule haben. Aber, so wurde ihnen im Anschluss versichert, Gott geht immer mit. Er will ihr Freund sein, sie begleiten und sie können ihn mit dem Herzen sehen und spüren. Pascal Polat erbat für die Kinder auf ihrem neuen Lebensweg Gottes Segen.

Leider kam zeitgleich der Eiswagen die Straße entlang, was die Aufmerksamkeit der Kinder vorübergehend ablenkte. Aber beim Fürbittengebet, gesprochen von Eltern, einer Schwester, sowie einer Erzieherin waren sie wieder voller Aufmerksamkeit dabei.

Im Anschluss an den Gottesdienst kam dann auch der Eiswagen zum Einsatz. Alle Kinder aber auch erwachsenen Besucher waren zu einem Eis eingeladen, das sich alle gerne schmecken ließen.

Schade nur, dass sich der Besucherkreis bei diesem Gottesdienst fast ganz auf die Familien der Kindergartenkinder beschränkte.



